

PROYECTO K'AT: CONTRUYENDO REDES ENTRE MUJERES JÓVENES MAYAS DE 3 DEPARTAMENTOS DE GUATEMALA PARA LUCHAR CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO.

Socio Local: Asoc. Grupo Integral de Mujeres San Juaneras (AGIMS)-Guatemala.

Duración: 12 meses. 30/12/10 al 30/12/11

Población beneficiaria: De forma directa, 375 mujeres jóvenes mayas, e indirecta 2.000 personas provenientes de 3 departamentos de Guatemala: Chimaltenango, Chiquimula, y Guatemala.



El proyecto se ha organizado para articular el trabajo con las organizaciones de mujeres indígenas de 3 departamentos de Guatemala, para luchar contra las violaciones a sus derechos como mujeres y como mayas. En el proyecto se han planteado 3 resultados operativos que son:

R.1. Mujeres jóvenes Mayas organizadas de 3 departamentos de Guatemala, han conformado una RED que lucha contra la violencia hacia las mujeres.

R.2. Mujeres Mayas integrantes de la RED hacen incidencia política desde lo local en torno a la promoción de valores contra la violencia de género.

R.3. Mujeres jóvenes Mayas de la RED, cuentan con capacidades para hacer incidencia política, promoción, protección y defensa de los Drchos de las mujeres

AGIMS, trabaja y tiene relación de coordinación con lideresas de diferentes organizaciones de mujeres jóvenes en los departamentos del proyecto a los que invitará a conformar la RED y establecer un trabajo conjunto.

FINANCIADORES	PRESUPUESTO
AYUNTAMIENTO DE RIVAS VACIAMADRID	22.000
FUNDACIÓN WATU ACCIÓN INDÍGENA	1.200
FONDO DE MUJERES INDÍGENAS	1.100
COOPERACIÓN SUECA-DIAKONIA	22.450
AGIMS	1.450
FONDO CENTROAMERICANO DE MUJ. INDÍGENAS	800
TOTAL	49.000 €